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1 発言者 杉本　淳 議　員

2 発言者 原　重樹 議　員

3 発言者 松本　利裕 議　員

4 発言者 坂本　健治 議　員

5 発言者 末下　広幸 議　員

6 発言者 岡　博子 議　員

7 発言者 吉川　茂樹 議　員

8 発言者 大浦　まさし 議　員

一般質問発言者及び発言の要旨

１．行政視察において学んだこと

　①「日本語」教科について（鳥栖市）

（平成２９年　第２回定例会）

２．北部地域の交通安全対策等について

１．ふれあい収集等について

　ア）本市の教育委員会での取り組みについて

　イ）学校における「将棋」について

　②ゲートキーパーについて（久留米市）

１．国学発祥の地、和泉市と契沖について

３．青色防犯パトロールの支援について

１．介護保険について

３．市立病院について

２．障がい児への発達支援について

３．スクールソーシャルワーカーの活用について

２．避難場所と校区の関わりについて

１．「公の施設について」

１．生産人口の減少対策について

２．国道480号線開通に伴うインバウンドについて

１．和泉市のまちづくりについて

１．有害鳥獣等の対策について

２．高齢者のおでかけ応援について



ＮＯ．2
一般質問発言者及び発言の要旨

（平成２９年　第２回定例会）

9 発言者 小野林　治三夫 議　員

10 発言者 小林　昌子 議　員

11 発言者 辻本　孔久 議　員

12 発言者 服部　敏男 議　員

13 発言者 石原　日出子 議　員

14 発言者 森　久往 議　員

15 発言者 飯阪　光典 議　員

16 発言者 早乙女　実 議　員

１．「性的マイノリティ（少数者）の人権保障について」

２．「公共交通について」

３．「市民の方等からの質問・要望について」

１．「学校と地域」

２．中小企業支援について

１．タイムライン（防災行動計画）策定について

２．子育て支援について

２．公園の維持管理について（特にコスモ中央公園）

　さらなる連携強化の大切さについて

２．高齢者支援について

１．国民健康保険の健診事業について

１．住宅セーフティネットについて

１．待機児童の解消について

３．信太山丘陵について

１．はつが野４～６丁目の分譲状況と「南松尾・はつが野

　学園」の今後の生徒数の見込みについて

１．中学校英語教育について

２．自習室の増設について


